

# *Le président équatorien déplore la mort de deux personnes suite à un séisme*

---



Quito, 13 août (RHC-PL)- Le président équatorien Rafael Correa, a déploré la mort de deux personnes suite à un séisme de magnitude 5,1 sur l'échelle de Richter et dont l'épicentre a été situé à Quito, la capitale équatorienne. Trois répliques ont été signalées.

Dans des déclarations faites dans la ville de Guayaquil, Rafael Correa a indiqué que deux victimes ont trouvé la mort dans une mine où s'est produit un éboulement. Il a précisé que les premières informations portent à croire que la mine ne disposait pas d'un permis de fonctionnement.

Pour sa part, la secrétaire nationale de gestion des risques, María del Pilar Cornejo, a ajouté que huit personnes ont également été blessées et que trois autres sont portées disparues. Les autorités continuent leurs opération de secours.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/30837-le-president-equatorien-deploire-la-mort-de-deux-personnes-suite-a-un-seisme>



**Radio Habana Cuba**